

令和5年1月24日

三刀屋中学校保護者の皆様へ

雲南市立三刀屋中学校

校長 嘉儀 純哉

大雪に伴う学校の対応について（お知らせ）

気象庁によると、本日24日（火）は、冬型の気圧配置が強まり、西日本の上空には今シーズン最も強い寒気が流れ込んできており、厳しい寒さとなる見込みです。すでに現在、雲南市に大雪警報が出され、本日午後から明日朝にかけて気温の低下、積雪量が増えることが予想されます。

三刀屋中学校としましては、生徒の登下校等での十分な安全確保を考え、本日24日（火）放課後の部活動中止、25日（水）は臨時休業とします。学校では、安全面から不要不急の外出をしないよう指導しております。また、休業時の課題を出していますので、ご家庭でのお声がけをお願いいたします。

なお、26日（木）につきましては、現在のところ通常通り登校と考えております。保護者の皆様には、26日（木）の対応について、変更がある場合には、学校からの連絡メールでお知らせいたしますので、ご承知おきいただきますよう、よろしくをお願いいたします。

問い合わせ先

三刀屋中学校

担当 教頭 阿川 美和

TEL 45-2421